

Lettre de présentation aux nouveaux étudiants

Chers·ères étudiant·e·s,

L'Association Étudiante en Psychologie (AEP) souhaite vous transmettre un mot de bienvenue pour votre rentrée scolaire 2024. Nous espérons que cette dernière sera remplie de succès et de belles rencontres.

Afin de favoriser votre intégration, nous vous convions à nous rejoindre le lundi 26 août à partir de 13 h, au parc situé près de l'UQAR. Ne vous habillez pas trop chic : des activités physiques et mentales vous attendent ! Nous tenons à souligner que votre bien-être est notre priorité absolue. Ainsi, aucune consommation d'alcool ne sera exigée pour participer aux festivités. De plus, nous vous assurons que vous ne serez jamais contraints à participer à une activité qui ne vous convient pas. Les activités d'intégration sont créées dans l'intérêt d'apprendre à vous connaître avant le début de l'année scolaire.

Si vous désirez y participer ou que vous avez des questions concernant la journée, vous n'avez qu'à envoyer un courriel à l'AEP à l'adresse suivante : aepuqar@gmail.com. Pour suivre toute information au sujet de la journée d'intégration, vous pouvez aussi aimer notre page Facebook en suivant ce lien <https://www.facebook.com/profile.php?id=61551116523847&mibextid=LQJ4d>. Nous vous recommandons fortement de vous y rendre. En effet, plusieurs renseignements y seront fournis au courant de l'été et il est possible que des défis soient proposés pour obtenir des points, qui sait...

Nous attendons avec impatience de faire votre connaissance et nous sommes enthousiastes à l'idée de vous accueillir en grand nombre à cette journée !